

Inmensa la solidaridad con Cuba



Cubasi

Por María Josefina Arce.

Cuba vive días complejos y dolorosos por el incendio de grandes proporciones en la zona industrial de Matanzas; pero los cubanos, y en especial los matanceros, no están solos. Incontables son los mensajes

de apoyo de gobiernos, pueblos, personalidades, instituciones y organizaciones que no dejan de llegar.

De todos los rincones de la geografía mundial se suceden las muestras de aliento, los deseos de pronta recuperación de los lesionados y de respaldo a las familias matanceras.

Y esa solidaridad se ha manifestado también con la ayuda de México y Venezuela. Ante el pedido de las autoridades cubanas de asistencia Internacional para enfrentar el siniestro, de inmediato respondieron las dos naciones, a las que nos unen indestructibles lazos de hermandad y que en reiteradas ocasiones nos han tendido su mano y apoyado en momentos difíciles.

Desde este fin de semana junto a bomberos y rescatistas cubanos se encuentran en la occidental Matanzas expertos de esos dos países, con experiencia en estos tipos de sucesos. Llegaron además, con materiales necesarios para sofocar el incendio.

Igualmente están en nuestro país profesionales de la salud de la Secretaría de Defensa Nacional de México para ayudar en la atención médica a los damnificados.

En su conferencia de prensa matutina en el Palacio Nacional, el presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, reiteró que su país seguirá ayudando al pueblo cubano. De hecho en las últimas horas arribó al archipiélago una carga de tanques de espuma y mangueras para enfrentar el siniestro.

Rusia, Nicaragua, Argentina y Chile también con prontitud expresaron su disposición de ayuda material ante la compleja situación, mientras que el gobierno de Estados Unidos ofreció asesoría técnica.

La solidaridad es amplia y alentadora en las actuales condiciones. Ya desde Ghana llegó un donativo de insumos sanitarios para atender a los lesionados, mientras que desde la cercana Jamaica la brigada médica que labora en esa nación y la embajada de Cuba enviaron un cargamento de medicinas.

Loable es la actitud de los cubanos residentes en el exterior, quienes una vez más han expresado su respaldo y su disposición de ayudar a Cuba, como ya hicieron ante la emergencia sanitaria mundial por la COVID 19 y el reforzamiento del bloqueo norteamericano.

Se han volcado de lleno a la recogida de donativos y aportes monetarios para hacerlos llegar en el menor tiempo posible a los necesitados y a centros hospitalarios. Desde Europa, América Latina hasta Estados Unidos se desarrolla la campaña a favor del pueblo de la occidental ciudad de Matanzas.

Para muchos, ante esta compleja situación, es hora de retribuir la solidaridad que durante décadas ha brindado Cuba al mundo, sin condicionamiento, ante desastres naturales y para mejorar el acceso a la salud y la educación de los sectores más humildes. Y Cuba agradece enormemente esta actitud humanitaria de tantas personas, que reafirma una vez más que no estamos solos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/296008-inmensa-la-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba